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事務所：長野県伊那市西町 5016-2　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：唐澤敏治　　副会長：田中洋　　幹事：市川満貞

第1440回　夜間例会　　平成30年3月20日（火）

2017-2018 国際ロータリーのテーマ

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY:MAKING A DIFFERENCE

■ 点　鐘 18：30

我等の生業　　　平澤理ソングリーダー■ ソング  

唐澤敏治会長■ 会長談話
　3月年度末、小中学校・高校ほとんどの学校が卒業式を終え4月の新年度に向け
準備を進めていると思います。年度末の国内外の景気もここに来て円高・株安が
続き、厳しい環境になっています。
　国会では森友学園に対する国有地売却問題で、連日訳の分からない予算委員会
が行われていますが一向に前進はありません。国有地を売却するのに買手側に値

引きを見積させ、国土交通省大阪航空局が適切に算定したという国側の説明に矛盾が出てきた。9億5
千万円の土地が8億円値引され、1億5千万円で取引が成立した。一般では考えられない取引が成立した
この問題で、もう一年以上私達の血税を使って一歩も前に進むことのない会議をやっている。文書の
改ざんが発覚し自殺者を出してもまだ本当の事を言わない。佐川長官も辞任させ、いよいよ政府・財
務省はこの重大な問題を闇に包み込もうとしているのではないか？

次頁へ続く

市川満貞幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

2017-2018 RI会長
イアン Ｈ.Ｓ. ライズリー
オーストラリア
(ビクトリア州)

■ 委員会報告
・3月11日（日）上伊那グループI.M.の報告　　　　市川満貞幹事

　去る3月11日（日）に「2017－2018年度I.M.」が箕輪RCをホストクラブとし
て、伊那プリンスホテルを会場に開催された。参加者は上伊那5クラブから約100
名、当クラブからは18名が参加した。式典の内容は13:30に点鐘し、物故者と東
日本大震災（命日）でお亡くなりになった方々に黙祷をした。その後、箕輪RC藤
澤会長、上伊那グループガバナー補佐の吉澤氏、2600地区関ガバナー、同パスト

ガバナー中川氏、同ガバナーエレクト伊藤氏がそれぞれ挨拶をした。
　その後、会員セミナーに移り、大阪の高槻西RC所属の近藤眞道氏を講師にお招きして『ロータリー
子育て日記』と題した講演が行われた。この方は高槻市の「神峯山寺（かぶさんじ）」の住職である。
講演の後、現在上伊那で受け入れている3名の留学生と、今年ドイツへ送り出す伊那北の1名を紹介し
て終わった。
　第3部は会場を替えてエレキバンドのコンサート。山梨県の「峡東ベンチャーズ」という平均60何歳
のおじさん方。ギター4本にドラムス、キーボードの6人編成。ベンチャーズのヒットナンバーを中心
に50分程演奏した。
　第4部は記念講演、テーマは『未来への夢と感動へのチャレンジ』。松本山雅に関わりの強い2人が
講演した。最初は、松本の「水宗園」というお茶屋さんの社長で八木誠さんのお話。八木さんは山雅
がJリーガーになる時に陰で尽力され、（株）松本山雅の副社長に就任された方で、創設時の資金が無
かった時代の苦労話をされた。二人目は（株）ジャパンディスプレイの社長で有賀修二さんのお話。
JDIはソニー、東芝、日立、パナソニック、エプソン等のディスプレイ部門を統合してできた会社で、

資本金1000億、年商1兆円、従業員1万6000人という規模の会社。この方がエプソンの子会社の社長
をやっていた時に山雅のスポンサーになった事がきっかけで、今ではエプソンがメインスポンサーに
なった。そういういきさつや、山雅が1部リーグの常連になるには更に年間2～5億の収入が必要と語っ
た。
　次に、次期ガバナー補佐の田中さん、次期ホストクラブ（我々）が紹介され、田中次期ガバナー補
佐と唐澤会長が挨拶を行い、点鐘して式典は終了した。
　再び、会場を1階ホールに移して約100名で懇親会を行った。大きな会場を2つ用意して交互に使用
したので、会場間の移動があったものの、手際よい印象を受けた。



進行：原一馬親睦活動・友好委員

・挨拶　熊谷健親睦活動・友好委員長
・乾杯　伊澤和男直前会長
・ソング「手に手つないで」　平澤理ソングリーダー
・万歳　原誠会員

次回例会　
3月27日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店　　

・クラブフォーラム「ロータリー財団」
・例会後終了後：理事会

■ ニコニコボックス
◆唐澤敏治

◆市川満貞

◆兼子展世
◆矢島宏

◆30周年実行
　委員会一同

3月も今日は20日です。もう少しで4月、桜のたよりも近いと思います。今日は夜間例会、身内
でしっかり飲みましょう。
先日の春高駅伝は男女アベック優勝で、且つ男女とも1区間も首位をゆずることなく完璧なレ
ースでした。2日前から約100人のNBSのスタッフの送迎の依頼をこなしましたが、予定通り
に行動しないので大変です。
久し振りです。よろしくお願いします。
多田さん、アクサ生命社長賞表彰おめでとうございます。200支社の中から数名しか取れな
い社長賞！今夜は帰れませんね？
無事、30周年の解散式が終了致しました。大変お世話になりました。（これは第一段です）

■ 親睦会  

■ 点　鐘 19：00

会員数45名　　　出席免除会員6名　　　長欠会員2名　　　本日出席率100％
前回出席率　修正なし

■ 出席報告
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